



2022年5月14日(土)～6月11日(土)

約3年ほど前、仲間内で「こんなことやりたい」を出し合いました。その時の一つが「井戸掘り」！今年の春、とうとう井戸掘りの計画が動き始めました。井戸掘りの達人である西尾段さんにご指導いただきながら、5月から6月の土日に作業を行い、井戸を設置しました！

1日目 (5/14AM)

井戸掘り初日。9時開始の予定でしたが、雨が降っていたので10時開始に変更。小雨降る中、井戸をどこに設置するのか検討後、いよいよ掘り始めました。井戸掘り専用のドリル(10cm幅)を使い、ぐるぐる回します。(参加者5名)



1日目は、2時間で3メートル。

2日目 (5/21AM・PM)

2日目。午前中は雨が降ったりやんだり。小雨や止んでいる時間を狙って掘り作業。



掘り進めると、土質が変わり始め、粘土質になっていきました。子どもたちは、粘土だ！と大喜びで粘土遊びが始まりました。



午後2時には雨があがるという予報を信じ、2時より開始。子どもたちが頑張りました！ただ掘るだけじゃつまらない！とのことで、2分間で何センチ掘れるか競争。以下、結果！

中学3年生Yくん→9cm、中学1年生Kくん→9cm
中学1年生Kさん→2cm、小学4年生Cさん→2mm



掘っても掘ってもなかなか掘れない時間帯に入り…。井戸掘り師匠の段さんが「モチベーション上げるために、裏技使しましょう！」となにやら準備始めました。10cmのドリルから7.5cmのドリルに交換。そして掘り始めてしばらくすると、「なんか違う！」ドリルをあげると、グチョグチョの土！「水だ！水が出たあ！！」その場全員で大喜びしました。



6.7メートルのところ
で水が出ました。

(参加者午前10名、
午後9名)